**ELFINANCIERO** 

32



## HABRÁ INSACULACIÓN, INSISTE

## Según Noroña, no habrá imposición de candidatos en la elección judicial

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, afirmó que los poderes que dirige Morena garantizan la insaculación de candidatos para la elección judicial, en la que están en juego 880 cargos, entre ministros, magistrados y jueces.

"El Ejecutivo y el Legislativo vamos a hacer la insaculación, de parte de los dos poderes que están bajo nuestra responsabilidad del movimiento, no va a haber

## **EL PROCESO.**

Ambas cámaras conformarán el listado final, que será enviado al Instituto Nacional Electoral.

ninguna oposición", comentó el legislador en su videocharla del fin de semana.

"Los comités de evaluación tienen este mes para integrar las listas definitivas de los que irán a insaculación. El Senado no mete un dedo, la Cámara de Diputados no mete un dedo, la titular del Ejecutivo no mueve un dedo, Poder Judicial tampoco, porque tienen que ir a insaculación, al menos que presentaran una sola candidatura, eso sí sería dedo", agregó.

Fernández Noroña destacó que no hay tarea "más fundamental para los legisladores que este proceso, aunado a acompañar a la titular del Ejecutivo en su informe de primeros 100 días de gobierno".

Durante este mes, los integrantes de los comités de Evaluación de aspirantes de cada poder tendrán que sacar la lista de las personas que pasaron la etapa de idoneidad, en la que se evaluará la capacidad para ejercer el cargo y nivel de honestidad.

-Diana Benitez